

VIGILANCIA SANITARIA Y RERA: EL QUE LA SIGUE, LA CONSIGUE.

Madrid a 4 de septiembre de 2020.

El pasado día 2 de septiembre retomamos la actividad en el seno de la Comisión de Desamiantado, de la cual formamos parte la mayoría de sindicatos que conforman el Comité de Empresa, junto con la más alta Dirección de Metro de Madrid.

Gracias al talante negociador y, con el único objetivo de consensuar la mejor manera de abordar las cuestiones derivadas de la presencia de amianto en las instalaciones y material móvil de Metro de Madrid, que no están directamente relacionadas con la salud de los trabajadores/as, hemos avanzado en cuestiones que garanticen por una parte, la eliminación del amianto en condiciones de seguridad, y por otra, la ampliación de la denominada “población diana”, que incluye colectivos de trabajadores, que venimos reclamando desde el inicio, en vigilancia sanitaria específica por exposición al amianto, como todo el personal de Energía y Almacenes, todo el personal de Línea Aérea, Ciclo Corto, IBT, CCR, o Comunicaciones, a los que se suman Maquinistas e Instructores de Formación, entre otros. Un gran logro alcanzado gracias al esfuerzo conjunto y prolongado en esta Comisión.

Por otra parte, retomamos el tema iniciado en 2018, que es la inclusión de Metro en RERA (registro de empresas con riesgo por amianto), motivado principalmente por recuperar trabajos que se han visto externalizados en mantenimiento de material móvil, que nuestros compañeros/as, que son los verdaderos profesionales de este cometido, puedan desarrollarlo en condiciones de total seguridad, con el conocimiento y los equipos necesarios. A comienzos de este 2020 se avanzó enormemente en la tramitación y recopilación de información para la inscripción, pero se vio interrumpido, como todo, por la aparición de la pandemia.

La próxima semana nos emplazamos a una nueva reunión para seguir desarrollando los matices que desemboquen en un acuerdo al respecto, y del que una vez quede finalizado, esperamos se desarrolle con el resto de la Parte Social y por tanto con la presencia de todos los sindicatos que formamos parte del Comité de Empresa, marcando este acuerdo de la Comisión de Desamiantado, una vez firmado, un antes y un después. Por otro lado, los aspectos a debatir en el Comité de Seguridad y Salud evaluarán riesgos en función del alcance que desarrollemos como RERA. Todos juntos podremos obtener los mejores resultados en beneficio del conjunto de los trabajadores/as.

SECCIÓN SINDICAL

